



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

migrations

Question écrite n° 53589

Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et du dialogue social sur la problématique concernant l'expatriation des jeunes. Une étude évoque en effet une rupture qui ne cesse de s'accélérer et qui pousse les cadres du pays et les jeunes diplômés à la fuite vers l'étranger. À ce jour, l'expatriation concerne entre 1,5 million et 2 millions de Français. La fiscalité excessive et la destruction de notre économie sont en partie responsables de cette réalité. Le taux de chômage pour les moins de 24 ans atteint le record de 24,5 % et vient amplifier ce phénomène d'expatriation. Il lui demande ce qu'il compte entreprendre pour arrêter cet exode et inciter par des moyens efficaces la jeunesse du pays à rester en France.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Bompard](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 53589

Rubrique : Démographie

Ministère interrogé : Travail, emploi et dialogue social

Ministère attributaire : Travail

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [15 avril 2014](#), page 3327

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)